

Cardinal Andrzej Deskur, Président émérite du Conseil Pontifical des Communications Sociales, Rome

La grande révolution
chrétienne

01/01/2002

« Voici la grande révolution
chrétienne : faire que la douleur
devienne une souffrance féconde ;
faire d'un mal, un bien. Nous avons

dépouillé le diable de cette arme... : et avec elle, nous conquérons l'éternité » (Sillon, 887).

Le bienheureux Josémaria a enseigné, après en avoir fait personnellement l'expérience, que la sainteté doit être cherchée dans la vie de chaque jour, dans ce quelque chose de divin contenu dans les situations les plus ordinaires. Et la douleur fait partie du quotidien, parce qu'elle est continuellement présente dans la vie des hommes. Vécue chrétinement, la douleur devient un lieu privilégié de rencontre avec Dieu et un instrument de sanctification et d'apostolat : que de fois trouvons l'éloge de l'apostolat de la souffrance dans les écrits du bienheureux!

pdf | document généré
automatiquement depuis [https://
opusdei.org/fr-be/article/cardinal-
andrzej-deskur-president-emerite-du-
conseil-pontifical-des-communications-
sociales-rome/](https://opusdei.org/fr-be/article/cardinal-andrzej-deskur-president-emerite-du-conseil-pontifical-des-communications-sociales-rome/) (28/01/2026)